1 - ILS NE PEUVENT PAS ÊTRE RENDUS PARFAITS Sans nous



31/12/2022





Eden à Eden ZOOM INTERNATIONAL – Vidéo n°1

Ils Ne Peuvent Pas Être Rendus Parfaits Sans Nous

Parminder Biant - 31 Décembre 2022

https://www.youtube.com/watch?v=zONuU9uvDTw&t=3s

TABLE DES MATIERES

PRIÈRE 2
Question n°1 : Pour quelle raison 1844 est une date Si importante ?2
La Bible Écrite Selon Une Certaine Perspective2
La Spirale D'Apprentissage
Notre Vision Déformée De 1844
1844 : Une Année Électorale Américaine Très Importante
Comprendre l'Histoire Séculière & Réelle
1844 : Le Choix De L'Amérique : Un Pays Esclavagiste et Expansionniste ou non7
1844 : Les Millérites Ne Se Soucient Pas De L'Élection Présidentielle De Novembre8
Ne Pas Se Séparer De La Réalité Du Monde Politique Qui Nous Entoure9
Question 2 : Les Lévites & Le Mouvement
L'Erreur Des Millérites Est La Même Que La Nôtre Au Sujet Des Lévites
2014 : Pas D'Évangélisation Publique
2014 : Pas D'Évangélisation Publique – 2021 : Pas De Lévites Qui Rejoignent Le Mouvement11
2014 : Pas D'Évangélisation Publique – LD : Pas De Néthiniens Qui Rejoignent Le Mouvement 12
Les Néthiniens Dans Le Mouvement & Le Respect Ou Le Démantèlement Des Réformes ?
Question n°3 : Les Lévites & Les Néthiniens Sauvés Sans Rejoindre Le Mouvement
Actes 27 et Pas D'Évangélisation Publique : Histoire Au Niveau Institutionnel Et Non Individuel 14
Pas D'Évangélisation Publique Vs Pas De Lévites Rejoignant Le Mouvement – Œuvre Individuelle A Faire
Jongler Avec Deux Concepts : Institution & Individu
Connaître Le Salut Du Groupe Mais Pas De L'Individu
Driève 16

PRIÈRE

eigneur Dieu nous Te remercions. Nous prions et Te demandons de nous diriger, de nous guider et de nous bénir. Nous Te remercions car Tu prends soin de nous. Puisses-Tu nous guider aujourd'hui, en ce dernier jour de l'année, alors que nous marchons vers des territoires inconnus. Nous prions pour que Tu puisses continuer de nous guider au nom de Jésus. Amen.

J'aimerais parler de quelques questions que j'ai reçues de certaines personnes depuis quelques semaines ou mois. Cette présentation est un peu une sorte de session questions et réponses. Les points pourraient ne pas être directement connectés les uns les autres.

QUESTION N°1: POUR QUELLE RAISON 1844 EST UNE DATE SI IMPORTANTE?

uelqu'un m'a posé la question au sujet de 1844 et la raison pour laquelle 1844 est une date si importante ? La réponse pourrait sembler évidente.

Cette question était en lien avec notre relation avec le Monde. C'est un sujet que j'ai introduit dans un contexte récent depuis septembre 2022. 1844 était l'année qui a recréé l'Amérique. Mais en tant qu'Adventiste, en tant que Mouvement, nous avons une mauvaise vision de ce qu'a été 1844.

LA BIBLE ÉCRITE SELON UNE CERTAINE PERSPECTIVE

Nous avons été si focalisés à lire notre Bible, j'espère que je ne serai pas mal compris sur ce que je suis sur le point de dire. Mais lire notre Bible a la tendance déformer notre compréhension. De tordre notre compréhension de la vérité en ce qui concerne la réalité. Bien sûr, je ne suis pas en train de dire que la Bible est fausse. Je ne dis pas que ces histoires, ces événements ne se sont pas passés. Mais ce que j'aimerais que nous comprenions et je pense que nombreux sont ceux qui ne le comprennent pas : c'est que la Bible est toujours écrite à partir d'une certaine perspective, une certaine perspective, la perspective d'une personne, la perspective de Dieu.

J'ai choisi trois termes :

- Certaine.
- Personne.
- Dieu.

LA SPIRALE D'APPRENTISSAGE

l'aimerais que nous puissions commencer à conceptualiser, à comprendre. Je dis « commencer », mais ce n'est rien de nouveau, il s'agit plus d'une continuité d'un développement de notre relation de la vérité avec la réalité. Il s'agit de la manière dont nous lisons et de la manière dont nous comprenons. Je ne parle pas d'un nouveau sujet ou d'un nouveau phénomène, mais Dieu nous dirige pas à pas dans cette direction. Tous ces petits points qui ne semblent pas être reliés entre eux que je présente depuis des semaines, des mois, des années, à moins que vous ne les reliiez ensemble dans une révision continuelle, ils pourraient sembler être des idées, des concepts, des études distincts les uns des autres, mais ce n'est pas le cas. J'ai déjà parlé précédemment de ce terme, c'est l'idée d'un apprentissage en spirale¹, où des nouvelles idées sont apparemment introduites d'une manière qui semble aléatoire, entremêlant des anciennes et des nouvelles vérités. Et même si ces sujets vous semblent se présenter d'une façon aléatoire, ce n'est pas le cas. Mais beaucoup parmi nous ne sont pas familiers avec cette méthodologie et nous pourrions la trouver déconcertante. Je la pratique depuis plusieurs années et je suis persuadé qu'il s'agit d'une bonne méthodologie et que c'en est une bonne. Mais elle implique que nous devrions garder à l'esprit plusieurs idées et pensées. Des choses qui semblent insignifiantes quand elles sont dites, plus tard deviennent importantes quand des nouvelles vérités sont présentées ou développées.

Notre Vision Deformee De 1844

1844. Nous avons une image très déformée de cette année. J'ai dit une « image déformée », mais nous pourrions dire une « image étroite ». Si nous disons « étroite » nous pourrions dire « religieuse » ce qui signifie que nous n'avons pas une image séculière de cette année. Le problème c'est que cette vision uniquement étroite, déforme notre compréhension de ce qui s'est réellement passé dans le monde. Si vous avez une mauvaise compréhension de ce qui se passe dans le monde, alors vous avez une mauvaise compréhension de *la Grande controverse* — La manière dont nous avons abordé l'histoire - la vérité, nous a fait du tort, car il nous a été enseigné d'éviter le sécularisme. Si vous étiez si focalisés sur la question religieuse de l'histoire, ce que vous pourriez nommer l'aspect spirituel, cela ne signifie pas que vous appreniez l'erreur, mais c'est que vous êtes devenu déséquilibré. Par conséquent, vous aboutissiez à de mauvaises conclusions.

⁻

¹ La spirale d'apprentissage: C'est Jérôme Bruner qui introduit en 1960 l'idée de pédagogie spiralaire dans *The process of education*. Les curricula devraient, selon lui, être établis de façon spiralaire, en sorte que les élèves construisent de façon régulière sur ce qu'ils ont déjà appris. Ce concept rencontre vite un très large écho chez les didacticiens et pédagogues qui trouvent dans la métaphore de la spirale, une façon juste d'exprimer ce qu'ils pressentent, à savoir qu'apprendre est un processus continu qui suppose une reprise constante de ce qui est déjà acquis et une complexification progressive. https://bethune-4.etab.ac-lille.fr/files/2015/11/logique-spiralaire.pdf

1844: Une Annee Électorale Americaine Tres Importante²

De ce fait, 1844 – c'était l'année où nous avions l'un des moments les plus importants dans l'élection américaine. Nous avions deux partis politiques :

- Les Démocrates³.
- Les Whigs⁴.

Une lutte au sein du parti démocrate a lieu au sujet du choix du candidat à la présidentielle, nous avons :

- James Polk⁵.
- Martin Van Buren⁶.
- ² 1844 Élection américaine importante: L'élection présidentielle américaine de 1844 se tient du 1er novembre au 4 décembre et voit le retour au pouvoir du Parti démocrate, avec l'élection de James K. Polk contre le candidat whig Henry Clay. Elle est la quinzième élection présidentielle américaine. https://fr.wikipedia.org/wiki/Élection-présidentielle américaine de 1844
- ³ Le parti Démocrate : Le parti démocrate : La convention démocrate se réunit le 27 mai 1844 à Baltimore. Le candidat qui semblait le plus apte à emporter la majorité des voix était l'ancien Président Martin Van Buren. Mais sa position sur l'annexion du Texas (il n'en était pas partisan) aurait pu causer une fracture, voire une scission, au sein du parti. La convention réintroduisit la règle des deux tiers pour toute désignation, ce qui rendait impossible l'investiture de Van Buren. Au septième tour de scrutin, aucun candidat ne semblait vouloir se dégager. La candidature de James K. Polk, ancien gouverneur du Tennessee fut alors proposée. Il arriva en tête au huitième tour, et décrocha les deux tiers au neuvième. https://fr.wikipedia.org/wiki/Élection-présidentielle-américaine de 1844
- ⁴ Le parti Whig: Le parti Whig: Le président sortant, John Tyler, bien qu'issu du Parti whig, s'en éloigna tellement dans sa pratique politique qu'il en fut exclu en septembre 1841. Au moment où les whig devaient désigner leur candidat, Tyler avait annoncé son intention de se représenter mais en définitive soutint la candidature de Polk après sa réintégration en août 1844 au parti démocrate. Les débats au sein du parti furent donc assez rapide. Leur chef de file au Congrès depuis de nombreuses années et véritable inspirateur politique, Henry Clay, fut désigné dès le premier tour de la convention nationale réunie le 1er mai 1844, comme candidat à la présidence. https://fr.wikipedia.org/wiki/Élection_présidentielle_américaine_de_1844

Les Vidéos en lien avec le Parti Whig et le Parti Démocrate :

Voir Voir playlist 2022 Octobre Rencontre internationale – Parminder Biant -

https://www.youtube.com/playlist?list=PLLLuFfpTRhhdhfsGzbgiHgRdz8sDoTpKX - vidéo 2 : La fin de la démocratie est en jeu - https://www.youtube.com/watch?v=MK N3KyE1JU&list

Voir playlist EDP Fin mars-avril 2020 - Tess Lambert -

 $\underline{https://www.youtube.com/playlist?list=PLLLuFfpTRhhc1G1y6UN8odeMo8pq6c66O}$

L'expansion américaine 1ère partie - https://www.youtube.com/watch?v=DSMkdT4dCg4&list - L'expansion américaine 2ème partie - https://www.youtube.com/watch?v=Acslwzz9npo&list

Voir playlist Camp meeting Zoom Océanie Septembre 2020 – Tess Lambert : https://www.youtube.com/playlist?list=PLLLuFfpTRhhf7m-BZ6LUFj6AXWini49La – vidéo n°2 : Henry Clay du 20

- septembre 2020 https://www.youtube.com/watch?v=sgNzkrDEt80&list

 5 James Polk: James Knox Polk fut le 11e président des États-Unis et un protégé (une personne dont la carrière est favorisée par l'influence d'une autre) d'Andrew Jackson, qui était un bon ami de la famille Polk, une famille d'agriculteurs prospères du
- Tennessee. Il était surnommé "Napoléon de la souche" pour ses excellents talents d'orateur. Polk était un chef d'entreprise très travailleur qui s'est avéré être l'un des présidents les plus productifs de l'histoire. Il a considérablement étendu le territoire américain et a rétabli le système de trésorerie indépendant, parmi de nombreuses autres réalisations. https://www.americaslibrary.gov/aa/polk/aa_polk_subj.html (Note EAE : il était pro-esclavagiste)
- ⁶ Martin Van Buren : Maarten van Buren, dit Martin Van Buren, né le 5 décembre 1782 à Kinderhook (État de New York) et mort le 24 juillet 1862 dans la même ville, est un homme d'État américain, huitième président des États-Unis, en fonctions de 1837 à 1841. Juriste de formation, il est connu pour ses positions anti-esclavagistes. Il occupe notamment les fonctions de

C'étaient les deux personnes qui ont été nommées pour représenter le parti démocrate. Les deux avaient une vision différente de la route que devait suivre les États-Unis.

Deux concepts étaient en jeu dans cette histoire qui conduisaient le futur de l'Amérique. Si vous ne le comprenez pas en 1844 alors vous ne comprenez pas ce qui se passe dans la Guerre civile et la date de 1850 n'a aucun sens pour vous.

COMPRENDRE L'HISTOIRE SECULIERE & REELLE

En dehors du fait que nous ayons un esprit tourné vers les choses spirituelles, ce que je dis négativement ; lorsque vous lirez l'Inspiration, vous aboutirez à de fausses conclusions. Le point particulier que je fais est celui-ci :

Quand vous lisez *Premiers Écrits* et que vous commencez à retracer l'histoire de 1798 et les années qui ont suivi, vous regardez au 1^{er}, 2^{ème} et 3^{ème} ange. Ensuite, vous arrivez à l'histoire qui précède la Guerre civile⁷, Ellen G. White, fait cette déclaration sortie de nulle part, car celle-ci n'est pas en lien avec les chapitre précédents ou suivants. Elle commence à parler de la marque de la bête etc, mais elle en parle dans les termes de l'esclavage⁸. Vous découvrirez que les enseignants principaux de ce Mouvement, qui ont un pédigré adventiste ne savent pas quoi faire avec cette information, cette perspective, alors ils l'ignorent. Par conséquent, beaucoup des enseignants principaux de ce Mouvement dans le passé, qui étaient des experts du livre *Premiers Écrits* ont balayé ce sujet. Ce sujet n'a été traité que durant les dernières années et maintenant nous sommes tous familiers avec ce sujet, je l'espère.

1844 & L'ESCLAVAGE - PREMIERS ÉCRITS, 273

L'un des problèmes qui a lieu en 1844 est le sujet de l'esclavage. Si vous ne le comprenez pas en 1844, il vous est impossible de comprendre l'histoire qui suit parce que les Millérites

gouverneur de l'État de New York en 1829 et de secrétaire d'État des États-Unis de 1829 à 1831 avant d'être choisi comme colistier pour le poste de vice-président des États-Unis par Andrew Jackson lors de l'élection présidentielle américaine de 1832, à qui il succède pour un unique mandat lors de l'élection de 1836, élu sous la bannière du Parti démocrate. Né après la Déclaration d'indépendance, il est le premier président ayant la nationalité américaine depuis sa naissance1. Issu d'une famille originaire des Pays-Bas et néerlandophone, il est également le premier président à ne pas être de souche britannique, et à maîtriser l'anglais en tant que seconde langue, l'ayant appris à l'école. Il est enfin le deuxième président issu d'un milieu modeste. https://fr.wikipedia.org/wiki/Martin Van Buren

⁷ Guerre civile américaine ou Guerre de Sécession: Plusieurs facteurs sont à l'origine de la guerre, mais le principal est l'esclavage. La Déclaration d'indépendance américaine de 1776 proclame que tous les hommes ont été créés égaux, mais la Constitution de 1787 assure la perpétuation de l'esclavage, soit la propriété privée d'êtres humains et leur travail forcé. L'économie des États du Nord repose avant tout sur de petites fermes et des villes en croissance qui ne dépendent pas de maind'œuvre asservie, et c'est pourquoi beaucoup d'entre eux abolissent graduellement l'esclavage. Les États du Sud, toutefois, comportent de grandes plantations de coton dont la cueillette est effectuée par des personnes réduites en esclavage. Pour ces États, l'économie est dépendante de l'esclavage; par conséquent, l'esclavage ne pose pas un problème de moralité pour les états du Sud. https://www.thecanadianencyclopedia.ca/fr/article/guerre-de-secession

⁸ **Premiers Écrits** pages 273-276 – Les Péchés de Babylone

et nous sommes si fixés sur ce que nous appellerons « la religion », notre esprit n'est tourné que vers le ciel. Les Millérites et nous avons ignoré ce qui était en train de se passer dans le monde et par conséquent, nous avons commis des erreurs car nous ne comprenions pas les événements qui étaient en cours. Maintenant, quand nous lisons le livre *Premiers Écrits* nous ne savons pas quoi faire avec le sujet de l'esclavage. Je ne suis pas en train de parler de l'aspect moral – le bien ou le mal de l'esclavage, je veux souligner sa signification prophétique. C'est cet aspect du sujet que nous ne savons pas traiter, car nous n'avons pas relié ce sujet à 1844. Par conséquent, nous n'avons pas de clarté sur la relation que nous devrions avoir avec le monde.

Ce qui se passe aujourd'hui est la même chose que, ce qui s'est déroulé en 1844. Il existe trois groupes :

- Le monde nous l'appelons aujourd'hui les Néthiniens.
- L'Église le Protestantisme ou Sardes, aujourd'hui, nous les appelons les Lévites.
- Les Millérites nous les nommons les Prêtres.

Parce que nous avons dissocié ces trois parties, nous n'avons pas compris la relation qui existe entre elles, ce qui nous a conduits à commettre des erreurs dans notre compréhension sur la relation que nous avons avec ces trois groupes aujourd'hui.

En 1844, deux problèmes existaient et l'un d'eux était l'esclavage. Et l'autre problème est celui du Libertarianisme.

- L'esclavage.
- Le Libertarianisme⁹.

Le Libertarianisme peut signifier plusieurs choses mais tout dépend du contexte. Il s'agit principalement d'une lutte entre un pouvoir qui contrôle, que nous pourrions nommer « Fédéralisme ¹⁰ » et le pouvoir local que nous pourrions appeler « les États ». Nous

⁹ Libertarianisme: Le libertarisme échappe à un positionnement politique classique de par ses thèses qui le situent à la fois à gauche au plan sociétal et des libertés individuelles: liberté d'expression, liberté de circulation, liberté sexuelle, légalisation des stupéfiants, justice réhabilitative... Et à droite au plan des libertés économiques et de la sécurité: respect de la propriété privée, libre-échange, importance de la police, diminution drastique de la fiscalité... Le libertarianisme repose sur l'idée que chaque être humain possède des libertés et droits fondamentaux. Le libertarianisme veut limiter les obligations sociales imposées par le politique au profit du libre choix de chaque individu. La libre circulation de soi, d'aller et venir est autorisée au même titre que la libre disposition de soi, tant que cela est consentie. Toute personne est pleinement propriétaire d'elle-même. L'avortement, l'euthanasie, la prostitution, la procréation médicalement assistée et la gestation pour autrui est autorisée tant que cela est clairement consenti. Le libertarianisme repose sur l'émancipation qui s'oppose à l'assujettissement, d'où découlent une philosophie et une organisation de la vie en société permettant à chaque individu de jouir d'un maximum de liberté. Au sens large, le libertarianisme prône une société fondée sur la liberté d'expression des individus dans le respect du droit et de la justice, du pluralisme et du libre échange des idées. https://fr.wikipedia.org/wiki/Libertarianisme

¹⁰ **Fédéralisme** : Fédéralisme : Système politique d'un État fédéral, régissant les rapports entre le gouvernement central et les gouvernements des collectivités (États fédérés, républiques, cantons, provinces) qui forment cet État. Google

pourrions le définir comme « la liberté personnelle » le droit de faire des choix personnels. Dans cette histoire, quand nous parlons de Libertarianisme, non seulement c'est en lien avec l'idée de l'esclavage – que tout le monde doit être libre, mais également avec le contrôle – le contrôle du gouvernement.

1844 : Le Choix De L'Amerique : Un Pays Esclavagiste et Expansionniste ou non

Il existe des problèmes spécifiques :

- L'Amérique devait-elle s'étendre?
- Les États peuvent-ils être autorisés à naviguer selon leurs propres destinées ?
- Devrait-il y avoir un pouvoir global qui contrôle tout ce qui est devant lui, nous l'appellerons un accaparement des terres ? Un vol si vous voulez.

L'Amérique va-t-elle devenir un gouvernement expansionniste? Il existe deux problèmes.

- Que faisons-nous avec la question de l'esclavage?
- Continuons-nous à être un pays qui pratique l'expansionnisme ?

Expansionnisme & Esclavage : L'Integration Du Texas & L'Équilibre Du Pouvoir

Si nous le traduisons simplement, si nous imaginons à quoi ressemble les États-Unis aujourd'hui en excluant l'Alaska, la taille de l'Amérique n'était que la moitié de ce qu'ils sont aujourd'hui. Approximativement, toute la partie ouest ne faisait pas partie de l'Amérique. L'Amérique devait-elle s'étendre, voler, ou acheter le reste des terres à l'Ouest ? Ou devait-elle se contenter de ce qu'elle possèdait ? Si nous prenons un exemple : nous savons vaguement où se situe la Californie. Si nous retournons dans cette histoire, la Californie était le Mexique. Ces deux sujets : l'esclavage et l'expansionnisme, sont les deux visions qui s'affrontent au sein du parti démocrate.

- Martin Van Burren était un Libertaire.
- James Polk ne l'était pas.

Ce qu'il nous faut nous rappeler, c'est que l'histoire de l'expansionnisme et de l'esclavage sont en lien. La raison pour laquelle ces deux histoires sont connectées soulève le problème suivant : si l'Amérique obtient un autre territoire et dans cette histoire le cri de ralliement est le Texas. Le Texas est un territoire qui pratique l'esclavage. Par conséquent, si le Texas rejoint la Fédération, et qu'il possède les mêmes droits que les autres États, l'équilibre des pouvoirs change. J'aimerais que vous voyiez que même si ces deux points semblent séparés en réalité ils sont reliés l'un à l'autre.

Fédéralisme: Système politique dans lequel un État fédéral partage les compétences constitutionnelles avec les États membres, souverains dans leurs propres domaines de compétence. https://www.cnrtl.fr/definition/fédéralisme

1844 : Les Millerites Ne Se Soucient Pas De L'Élection Presidentielle De Novembre

Quand nous parlons des mouvements religieux de cette période, nous avons deux mouvements religieux importants, lesquels jouent un rôle prépondérant sur ce qui s'est passé durant cette année. Les deux se positionnent différemment sur les partis politiques dans la manière dont ils interagissent avec les événements qui se déroulent aux États-Unis.

LE MOUVEMENT RELIGIEUX: MILLERITES

Nous sommes familiers avec le premier mouvement – Les Millérites. Ils disent « nous ne toucherons pas aux choses impures » je ne dis pas qu'ils le disent littéralement, mais ils sont convaincus et rappelez-vous, il nous faut avoir la date en tête. L'élection présidentielle doit avoir lieu au mois de novembre – décembre – mais Christ est sur le point de venir en octobre – un mois avant l'élection. Ils savent que cette élection est inutile alors ils ne s'y engageront pas. Elle est dénouée de sens pour les Millérites. Le sujet de l'esclavage et celui de l'expansionnisme ne font pas partie des sujets qu'ils aborderont, car ils quitteront cette planète avant le jour de l'élection.

LE MOUVEMENT RELIGIEUX: LES MORMONS - JOSEPH SMITH

Il existe un autre mouvement religieux « Les Saints des Derniers Jours ». Nous les connaissons parfois sous le terme « Mormons ». Ils prendront une perspective tout à fait différente. La raison pour laquelle ils agissent ainsi est due au fait qu'ils n'ont aucune vision sur la proximité du second avènement. Ils vont présenter leur propre candidat : Joseph Smith¹¹¹. Joseph Smith sera l'un des candidats à la présidentielle pour cette élection de 1844. J'ignore si vous le savez, il n'y arrive pas car il a été tué par une foule en novembre, ce qui fait de lui la première personne à avoir été assassinée « en tant que candidat » lors d'une élection présidentielle.

_

¹¹ **Joseph Smith**: En 1820, Joseph Smith, à 14 ans, affirme avoir vu Dieu et Jésus-Christ lui confier la tâche de restaurer l'église des origines, avec l'aide du "Livre de Mormon ». Joseph Smith, fondateur au XIXe siècle aux Etats-Unis de l'Église mormone, une religion connue pour sa polygamie ensuite abandonnée, a eu lui-même entre 30 et 40 femmes, dont une de 14 ans, a révélé pour la première fois cette Église. Considéré comme le prophète de l'Église de Jésus-Christ des saints des derniers jours (LDS), nom officiel de l'Église mormone, Joseph Smith (1805-1844) aurait ainsi "scellé", selon le mot mormon, des unions, pas toujours consommées, avec des femmes parfois déjà mariées et une jeune fille de 14 ans. Selon le New York Times, qui consacre mardi une analyse à ces révélations, c'est la première fois que l'Église mormone reconnaît et détaille les multiples mariages de son prophète, jusque-là présenté comme le mari fidèle de son épouse Emma. Selon Éric Hawkins, porte-parole de l'Église, la pratique de la polygamie par Joseph Smith était connue des plus érudits mais contestée au sein même de l'Église. "A l'heure d'internet où l'information vient de bonnes comme de mauvaises sources, il était important pour nous de faire des recherches et de fournir une information officielle et historiquement exacte sur notre histoire et notre doctrine", a indiqué Éric Hawkins à l'AFP. Persécutés, les Mormons se sont réfugiés dans l'Utah (ouest), où Salt Lake City est leur "capitale", et vivent aujourd'hui surtout dans l'ouest des Etats-Unis. Joseph Smith lui-même a été tué par une foule en colère alors qu'il était en prison et dans le même temps candidat à la présidence des Etats-Unis. https://www.huffingtonpost.fr/actualites/article/les-mormons-revelent-que-joseph-smith-le-fondateur-de-leur-eglise-a-eu-entre-30-et-40-femmes-52921.html

NE PAS SE SEPARER DE LA REALITE DU MONDE POLITIQUE QUI NOUS ENTOURE

Le point que j'aimerais faire, si vous avez une mauvaise compréhension de ce qui se passe dans le monde, vous n'êtes pas protégé et celle-ci altère votre capacité à comprendre la vérité. Si vous comprenez tout ce qui se passe dans le monde, aux États-Unis. Si vous l'intégrez dans votre message. Si vous comprenez votre relation avec le monde et la relation du monde avec vous. Si vous comprenez la relation entre les Prêtres, les Lévites et les Néthiniens. Alors, cette compréhension vous sauvera du grand désappointement, vous sauvera de commettre de graves erreurs.

La raison pour laquelle les Millérites ont commis des erreurs au sujet du second avènement, n'est pas ce que nous clamons :

- Ce n'est pas un problème sur le calcul d'une date ou d'une gymnastique de calcul.
- Ce n'est pas la lecture des signes des temps, puis prendre ces signes et les superposer avec ce que vous avez lu dans l'Inspiration pour aboutir à de bonnes conclusions.

Nous pouvons discuter sur le fait que Dieu a placé sa main sur la vérité et a caché des choses¹². Mais fondamentalement, la raison pour laquelle les Millérites ont commis l'erreur qu'ils ont faite, est la conséquence de leur séparation d'avec le monde. Ce que je veux dire par cette déclaration est ce qui suit, bien sûr je ne parle pas de mondanité – mais de la politique.

Les Millérites n'ont pas su discerner ce qui se passait dans le monde politique qui les entourait. En s'isolant de ce phénomène qui se déroulait tout autour d'eux, ils ont été amenés à mal tracer la ligne de prophétie dans laquelle ils vivaient. Je ne suis pas en train de dire qu'ils dessinaient des lignes comme nous le faisons, mais lorsque nous retournons dans l'histoire nous constatons que leur ligne est fausse. Pour l'exprimer simplement, leur ligne était trop courte. Ils ont placé le second avènement en 1844, ils sont trop courts de 19 années. Mais la situation empire en raison de l'erreur de 1844. L'héritage de cette erreur a fait que le mouvement Millérite en a commis d'autres dans le futur. Puisque le mouvement n'était pas prêt dans les années qui ont suivi, cette histoire de 19 ans, couvrant 1844 à 1863 s'est terminée comme étant insignifiante et le mouvement — les Prêtres — l'Église a fini comme étant Laodicée. Les choses ont continué comme par le passé. Et l'Église Laodicée s'est installée dans un hiver de mécontentement, ils ont été sans direction durant des décennies, même durant des siècles.

9

¹² **Premiers Écrits, 74.2**: J'ai vu que la carte de 1843 était dirigée par la main du Seigneur, et qu'elle ne devait pas être modifiée; que les figures étaient telles qu'Il les voulait; que Sa main était au-dessus et cachait une erreur dans certaines des figures, de sorte que personne ne pouvait la voir, jusqu'à ce que Sa main soit retirée. EW 74.1 - PE 74.2

QUESTION 2: LES LEVITES & LE MOUVEMENT

L'Erreur Des Millerites Est La Meme Que La Notre Au Sujet Des Levites

Alors que nous prenons une vue panoramique de cette histoire, j'aimerais que nous voyions que le sujet qui a été introduit il y a plusieurs mois, traitant de notre relation avec les Lévites est enracinée dans l'erreur commise par les Millérites. Ce qui est si dommageable pour l'Adventisme, mais aussi pour la grande majorité de ce mouvement aujourd'hui. Depuis au moins trente ans, nous buvions à la même fontaine que celle des Millérites, semblables aux autruches, nous mettions notre tête dans le sable ce qui a fait que nous avons eu un criblage dans l'histoire de 2018 – Le Grand Cri. La cause de tous ces problèmes est que nous n'avons pas compris la prophétie. Peu importe combien vous lirez de l'Inspiration, si vous ne prenez pas une vision holistique la Tragédie des Siècles, vous commettrez des erreurs.

Nous avons commis les mêmes erreurs que celles des Millérites car nous avons utilisé la même méthodologie. Quand nous réalisons ce qui se passe dans le monde - le monde politique, et que nous le comprenons dans un cadre prophétique, c'est uniquement à ce moment que nous pouvons prendre les bonnes décisions, obtenir des conclusions correctes. Quand nous parlons de notre relation avec les Lévites, je pense que les gens n'ont pas compris ce que j'ai dit, c'est-à-dire ce qui se passe pour nous, pour les Lévites, pour les Néthiniens – le Monde.

2014: PAS D'ÉVANGELISATION PUBLIQUE

J'entends souvent les gens dire : « Nos mauvaises conclusions signifient-t-elles que maintenant, nous devrions changer ou défaire les enseignements du passé ? » Je ne le dis pas dans un sens trivial mais d'une manière fondamentale. Je vais essayer de répondre à des questions directes si je peux l'exprimer ainsi.

Je sais que ce mouvement dans sa démographie est très jeune. Je sais aussi que depuis la séparation avec FFA, le matériel d'avant la séparation n'est plus aussi accessible qu'il ne l'était par le passé.

Par exemple : 2014 – la Loi du Dimanche remonte à huit années – et c'est beaucoup d'années. Une des choses qui s'est passée dans cette histoire a été l'introduction et le développement d'une nouvelle étude. Cette étude a commencé à être enseignée. Il s'agissait d'une nouvelle théorie qui était tout à fait contraire aux enseignements de l'Adventisme et ce que représente l'Adventisme. L'étude à laquelle je fais référence est

¹³ **Vision holistique**: Du grec holos, " le tout ", ce terme désigne toutes les approches de la vie, ou toutes les techniques thérapeutiques qui prennent en compte la globalité de l'individu. Par exemple, une vision holistique de l'être humain tient compte de ses dimensions physique, mentale, émotionnelle, familiale, sociale, culturelle, spirituelle. https://www.psychologies.com/Dico-Psycho/Holistique

celle intitulée : « Pas d'évangélisation publique » ¹⁴. Quand nous disons « publique » cela tend à être déformé (biaisé) pour signifier « Église ». Ce n'était pas uniquement au sujet de l'Église, c'était « publique » en général. Puisque nos voisins sont Adventistes, le terme « publique » a eu tendance à signifier « pas d'évangélisation pour l'Église ». Mais « publique » intégrait tout le monde, ce que nous appellerions « les Lévites et les Néthiniens ». Et la première question que les gens ont commencé à poser, après avoir absorbé et accepté ces études a été :

« Pas d'évangélisation publique, signifie-t-il, que je ne suis pas autorisé.e à parler à quiconque ? » Et la réponse était : « Non, ce n'est pas ce que ça veut dire ». Ce n'est pas un appel ou une doctrine pour mettre un terme à des efforts individuels.

L'Exemple De Philippe & De L'Éthiopien

Un exemple simple donné était celui de Philippe 15. Philippe n'a pas recherché le contact avec l'Éthiopien, mais il y a été conduit par la Providence (Actes 8.26-39). Quand la personne se tient devant Philippe et lui pose des questions, Philippe répond.

C'est ce qui a été enseigné par rapport à cette histoire, il y a 8 ans. Pour le présent, il ne doit pas y avoir une évangélisation publique formelle et organisée. Ce n'était pas une directive pour stopper les efforts personnels des membres quand ils interagissaient avec le monde.

2014 : PAS D'ÉVANGELISATION PUBLIQUE – 2021 : PAS DE LEVITES QUI REJOIGNENT LE MOUVEMENT

En septembre dernier quand j'ai dit « *Pas d'évangélisation publique* » je n'ai pas utilisé cette expression, j'ai dit que : « les Lévites ne seront pas intégrés dans ce Mouvement ». Les personnes ont été sur la même plateforme que celle d'il y a 8 ans, en posant les mêmes

¹⁴ **Pas d'Évangélisation publique**: Playlist Série juillet 2015: Parminder Biant – Esdras 7:9 https://www.youtube.com/playlist?list=PLLLuFfpTRhhdA8BpigKFjzYLlKdupPGNa – Vidéo n° 15 et 16

¹⁵ Philippe et l'Éthiopien - Actes 8.26-39 - Et l'ange du Seigneur parla à Philippe, disant : Lève-toi, et va vers le Sud sur le chemin qui descend de Jérusalem à Gaza, lequel est désert. 27 Et il se leva, et partit ; et voici, un Éthiopien, un eunuque de haute autorité sous Candace, reine des Éthiopiens, qui avait charge de tous ses trésors, et qui était venu à Jérusalem pour adorer, 28 S'en retournait, et étant assis dans son chariot lisait Esaias (Ésaïe) le prophète. 29 Alors l'Esprit dit à Philippe : Approchetoi, et rejoins ce chariot. 30 Et Philippe couru vers lui, et l'entendait lire le prophète Esaias (Ésaïe) ; et dit : Comprends-tu ce que tu lis ? 31 Il lui répondit : Comment le pourrais-je, si quelqu'un ne me guide ? Et il pria Philippe de monter, et de s'asseoir avec lui. 32 Le passage de l'écriture qu'il lisait était celui-ci : Il a été mené comme une brebis à l'abattoir ; et comme un agneau, muet devant celui qui le tond, ainsi il n'a pas ouvert sa bouche. 33 Dans son humiliation, son jugement a été retiré ; et qui déclarera [à] sa génération ? Car sa vie est retranchée de la terre. 34 Et l'eunuque répondit à Philippe, et dit : Je te prie, de qui le prophète dit-il cela ? De lui-même ou d'un autre homme ? 35 Alors Philippe ouvrit sa bouche et commença à la même écriture, et lui prêcha Jésus. 36 Et comme ils continuaient leur chemin, ils arrivèrent vers de l'eau ; et l'eunuque dit : Vois, il y a de l'eau, qu'est-ce qui m'empêche d'être baptisé ? 37 Et Philippe lui dit : Si tu crois de tout ton cœur, tu le peux. Et il [l'eunuque] répondit, et dit : Je crois que Jésus-Christ est le Fils de Dieu. 38 Et il commanda qu'on arrête le chariot ; et Philippe et l'eunuque descendirent tous deux dans l'eau ; et il [Philippe] le baptisa. 39 Mais quand ils furent remontés de l'eau, l'Esprit du Seigneur enleva Philippe, et l'eunuque ne le vit plus ; et il continua son chemin se réjouissant.

questions, commettant les mêmes erreurs. Disant : « Ne dois-je rien faire si j'en ai l'opportunité ? » Bien sûr, ce n'est pas la signification. Ce que signifie « « Pas d'évangélisation publique » c'est qu'en tant que Mouvement, nous n'organiserons pas d'évangélisation publique et quel que soit le nombre auquel vous pensez, je dirais que nous n'aurons pas des milliers de Lévites qui sortiront de l'Église adventiste pour rejoindre le Mouvement. Si c'est le scénario pour les Lévites alors vous pouvez prévoir le même concept pour les Néthiniens. Les personnes ont commencé à remettre en doute et à être inquiets sur la direction que prenait le Mouvement au lieu de retourner vers ces études de 2014, de revoir les points soulevés et les arguments donnés.

2014 : Pas D'Évangelisation Publique – LD : Pas De Nethiniens Qui Rejoignent Le Mouvement

Ensuite, ces personnes ont commis une autre erreur. Si nous retournons dans l'histoire de 2018-2019 au moment où le sujet de la liberté a commencé à être introduit, les gens ont également mal compris cette étude.

LA LIBERTE & LE NON-RESPECT DES REFORMES

D'une manière ou d'une autre, « *le Monde* » est meilleur que ce Mouvement. Il nous faut aller dans « *le Monde* » pour apprendre la vérité. Les personnes ont oublié leur Bible - la Vérité. Elles sont arrivées à un endroit où elles ont cru qu'elles pouvaient obtenir le salut, de personnes qui sont des pécheurs perdus, ce qui a abouti à un comportement fanatique au sein du Mouvement. Et dans cette histoire nous avons perdu beaucoup de membres fidèles qui pensaient qu'ils auraient pu obtenir le salut en imitant « *le Monde* ». Je l'exprimerai de cette manière : « Le véhicule pour cette réforme a été le rejet du message de réforme, car « *le Monde* » n'a pas de réformes et « *le Monde* » est si bon, « *le Monde* » va nous enseigner de quelle manière nous comporter. Par conséquent, nous pouvons nous positionner sur une plateforme mondaine dans notre vie personnelle.

LES NETHINIENS DANS LE MOUVEMENT & LE RESPECT OU LE DEMANTELEMENT DES REFORMES ?

Des questions telles que celles-ci ont été posées :

« Pensez-vous réellement qu'un Néthinien viendrait dans ce Mouvement et que vous lui direz : vous ne pouvez pas rejoindre le Mouvement si vous mangez des œufs ? » Les gens disaient qu'une telle chose ne pouvait pas se passer. « De ce fait, si les Néthiniens nous rejoignent et peuvent continuer à consommer des œufs, alors nous aussi nous pouvons manger des œufs car il ne peut y avoir deux Églises à deux niveaux différents, deux standards différents ». Tous ces arguments étaient basés sur une mauvaise logique bien sûr. J'ai utilisé les œufs mais vous pouvez substituer le mot « œuf » par n'importe quel autre sujet que vous souhaitez.

La question est, et j'espère qu'elle est fixée dans votre esprit. Je le dis de manière générale. Nous commencerons en posant cette question :

- Les réformes sont-elles correctes?
- Sont-elles protectrices?
- Sont-elles utiles?
- Sont-elles nuisibles?

Nous savons tous qu'elles sont restrictives. Est-ce une mauvaise chose que de les avoir eues dans le passé? Si ce n'était pas le cas, si Ellen G. White n'avait pas tort, sont-elles toujours valides aujourd'hui? Dès que vous avez répondu à ces questions, alors vous devez vous poser la question suivante : « Les personnes qui rejoignent le Mouvement doivent-elles respecter les mêmes standards que les nôtres? ». Pour moi la réponse simple est « Bien sûr qu'elles doivent les respecter ».

Les personnes commencent à voir l'impossibilité d'avoir de nouvelles personnes qui adhèrent au Mouvement avec toutes ces règles. Et si ces personnes dans le Monde sont si bonnes, j'utilise le mot « Monde » mais j'y inclus « les Lévites et les Néthiniens », si elles sont si bien tout en ayant un comportement mondain, alors cela signifie que nous pouvons obtenir le salut si nous continuons à pratiquer ces choses mondaines, car si elles peuvent le faire – nous aussi nous pouvons le faire. Je dirai que les réformes qui nous protégeaient ont été démantelées dans le cœur et l'esprit de nombreux d'entre nous.

QUESTION N°3: LES LEVITES & LES NETHINIENS SAUVES SANS REJOINDRE LE MOUVEMENT

Mais ce n'est pas ce point que je voulais faire. Le point que j'aimerais souligner est le suivant : Si les Lévites ne rejoignent pas le Mouvement et ce devrait être clair pour tout le monde qu'ils ne le rejoindront pas ; alors qu'en est-il de leur salut ? Seront-ils sauvés sans rejoindre ce Mouvement ? Car c'est cette question qui semble troubler les membres. J'ai reçu cette question de la part de plusieurs personnes, même si celle-ci a été formulée légèrement différemment.

uestion : « Les Lévites et les Néthiniens seront-ils sauvés sans rejoindre le Mouvement ? »

J'aimerais emprunter un concept tiré d'Actes 27 – de l'ancienne Tess, et un concept de « Pas d'évangélisation publique » - de l'ancien Jeff, et le formuler ainsi.

ACTES 27 ET PAS D'ÉVANGELISATION PUBLIQUE: HISTOIRE AU NIVEAU INSTITUTIONNEL ET NON INDIVIDUEL

Certaines personnes diront qu'Actes 27 est une nouvelle ligne – la cinquième ligne ¹⁶ mais le point que j'aimerais que nous voyions dans Actes 27, est qu'il s'agit de l'histoire des institutions, ce n'est pas un élément nouveau, nous le savons tous. Mais dans cette histoire, il se passe énormément de choses. Nous dirons qu'il est question de l'histoire des deux institutions, bien sûr il existe d'autres parties impliquées.

« Pas d'évangélisation publique » parle de chose à un niveau organisationnel et institutionnel. Les deux histoires parlent de groupes et non d'individus.

Nous sommes des Prêtres – les 144 000. Nous pouvons le dessiner sur une ligne, nous pouvons le conceptualiser, c'est le groupe qui fait partie de ce Mouvement. Mais être un 144 000 signifie-t-il que chaque personne qui compose ce Mouvement sera sauvée ? Bien sûr que non.

PAS D'ÉVANGELISATION PUBLIQUE VS PAS DE LEVITES REJOIGNANT LE MOUVEMENT – ŒUVRE INDIVIDUELLE A FAIRE

« Pas d'évangélisation publique » signifie-t-il que chaque personne individuelle n'est pas autorisée à faire une œuvre ? Bien évidemment ce n'est pas le sens. Les Lévites ne rejoindront pas ce Mouvement.

« Pas d'évangélisation publique » signifie-t-il qu'aucun adventiste ne peut rejoindre ce Mouvement ? Bien sûr que ça ne veut pas dire une telle chose.

JONGLER AVEC DEUX CONCEPTS: INSTITUTION & INDIVIDU

Il nous faut être en mesure de garder deux concepts ensemble, en même temps :

- En tant que groupe au niveau institutionnel.
- En tant qu'individu au niveau personnel (individuel).

CONNAITRE LE SALUT DU GROUPE MAIS PAS DE L'INDIVIDU

Nous pouvons répondre pour le premier niveau (institutionnel) mais pas pour le deuxième niveau (individuel). Avec confiance je peux vous dire que ce groupe, cette Église, ce

¹⁶ Actes 27: la cinquième ligne: Playlist EDP France 2019 – Tess Lambert: https://www.youtube.com/playlist?list=PLLLuFfpTRhhd3cEP3btHYer70Fk6HUDRI - vidéo n°11: https://www.youtube.com/watch?v=fAwCN6_lHM4&list - Étude actes 27 voir vidéos n° 6, 10-11. Newsletter https://www.edenaeden.org/wp-content/uploads/publications/newsletters/lgc/2021/2021-01-news-lgc-la-ligne-des-institutions-publication.pdf

Mouvement est un groupe de succès, mais je ne peux pas vous dire si chaque personne au sein de ce Mouvement sera sauvée.

- Je ne sais pas si je serai sauvé.
- J'ignore si les anciens seront sauvés.
- Je ne sais pas si tel membre sera sauvé.

J'espère que nous sommes à l'aise avec ce concept. En tant que groupe, en tant qu'institution, en tant que corps de personnes, ce doit être clair que les Prêtres — les 144 000 sont un groupe sauvé. Le groupe est en marche vers le Ciel. Nous connaissons tous le résultat.

Dans l'année 275 avant J.-C, Pyrrhus a déjà perdu, le Roi du Nord a déjà gagné. En revanche, dans le cadre de Daniel 11.40-45, le Roi du Nord n'a pas encore commencé à faire son œuvre véritablement parce que nous ne sommes pas au verset 41, et qu'il n'a pas encore renversé toute chose établie. Mais quelque part au verset 40, en 275 avant J.-C, la pièce a été frappée et nous connaissons tous le résultat.

Même si le groupe est sauvé – nous, je ne peux répondre pour les membres individuels. Je ne peux même par répondre pour ma propre personne. Alors soyons clairs sur ce que je suis en train de dire :

- Les Lévites en tant que groupe de personnes ne peuvent pas être sauvés et ils ne rejoindront pas ce Mouvement, de ce que je peux voir.
- Par conséquent, il n'y a aucun salut pour les Lévites.
- S'ils rejoignent le Mouvement individuellement, ils deviendront des Prêtres, sans l'ombre d'un doute.
- Si ce groupe (les Lévites) ne rejoint pas le Mouvement, ce groupe (les Lévites) ne peut pas obtenir le salut.

Nous devrions être en mesure de le dire avec confiance. Puis-je répondre pour les Lévites en tant qu'individu qui ne rejoindront pas ce Mouvement ? Non, je ne peux pas. Je ne peux regarder au salut individuel (au salut d'une personne) et connaître la réponse (si elle sera sauvée ou perdue).

Lorsque nous disons : « Qu'il n'y a pas de Lévite qui rejoindra ce Mouvement », vous ne pouvez pas assumer que ces propos signifient ce qui suit :

- À partir de ce moment, aucun Adventiste ne nous rejoindra. Ce ne sont pas ce que signifient ces paroles.
- Que vous en tant qu'individu, vous devriez cesser de faire des efforts envers vos amis, votre famille, les membres d'église, les personnes que vous connaissez. Ce n'est pas ce que signifie ces propos.

- Que le groupe que nous appelons « Lévites » en tant que groupe peut être sauvé sans nous. Ce n'est pas ce que signifie ces paroles.

Nous avons dépassé le temps et j'espère que j'ai répondu à l'ensemble des questions relative à notre relation avec les Lévites, en lien avec l'œuvre que ce Mouvement doit faire en tant qu'organisation, qui se rapporte à l'œuvre que vous devez faire en tant qu'individu - une personne chrétienne individuelle et le mécanisme du salut.

Comment les personnes sont-elles sauvées et les termes d'après lesquels elles sont sauvées. Comment les personnes sont sauvées et les termes et les conditions de ce salut. Nous avons une autre réunion cet après-midi et nous avons plusieurs heures entre les deux réunions. Si vous avez besoin de plus de clarifications ou vous avez des questions sur ce sujet, envoyez-les à vos responsables qui me les transmettront. Ou envoyez-les moi directement afin que je puisse y répondre cet après-midi.

PRIERE

Dieu saint nous Te remercions, pour quelle que soit la raison, le privilège nous a été donné de faire partie de ce Mouvement. Je voudrais Te remercier pour toute l'œuvre que Tu as accompli dans ma vie. Ces nombreuses personnes qui sont entrées dans ma vie et qui m'ont aidé. Alors que je considère la vie de ceux que je connais et que j'aime et qui ne font pas partie de ce Mouvement, et je vois comment elles sont parties. Elles ont rejeté la vérité. Comme chaque personne prosternée devant Toi, mon cœur est peiné. Je ne connais pas le futur pour toutes ces personnes que j'aime, mais je sais que si je reste fidèle, non seulement je pourrai être sauvé, mais je pourrai être aidé comme un moyen ou un véhicule pour les aider. Bien que le futur semble ténébreux, puisses-tu aider chacun d'entre nous à avoir confiance, sachant que Tu es au contrôle, et bien plus d'être au contrôle, Tu as notre meilleur intérêt dans Ton cœur. Je veux y croire et j'espère que chacun d'entre nous pourra partager cette prière. Au nom de Jésus. Amen.

Rencontre internationale sur Zoom – le samedi 31 décembre 2022 – Transcription faite par CME – janvier 2023 – <u>www.edenaeden.org</u> - <u>https://www.youtube.com/@EDENAEDEN/videos</u> - Vidéo n°1 : Ils ne peuvent être sauvés sans nous - <u>https://www.youtube.com/watch?v=zONuU9uvDTw&t=757s</u>